
 

Politiche Giovanili di Montellalibera 
“la storia e le necessità per il domani” 

 
Il valore aggiunto di ogni città è dato da una risorsa fondamentale, per la quale in passato 
amministratori aspiranti o effettivi hanno riempito gli slogan delle loro campagne elettorali e le loro 
liste di voti sicuri. La forza giovane di una città deve essere ascoltata nell’assoluto rispetto dei tempi 
e dei modi, rispettandone la propria indipendenza politica, camminando accanto ad essa ed esserne 
promotori sempre, giorno dopo giorno, avvenimento dopo avvenimento, in ogni luogo anche 
quando risulta scomodo o sconveniente. Cinque anni fa abbiamo puntato sui giovani! All’epoca non 
c’era niente. Un regolamento non in linea con le direttive europee era il patrimonio su cui poter 
costruire le certezze di una politica giovanile trasparente e non strumentale. La fase di 
avvicinamento e di ascolto dei 1500 giovani aventi il diritto di una possibilità di cittadinanza attiva 
è durato un bel po’ di giorni. 154 giovani hanno votato i propri candidati spontanei facendo nascere 
il Forum dei Giovani il Sabato 29 Maggio 2010, era la festa del Santissimo Salvatore. Abbiamo 
iniziato tra mille difficoltà in biblioteca, quanta pazienza c’è nei nostri giovani! Progettare, demolire 
e ricostruire la casa dei giovani assieme ad una squadra di ragazze e ragazzi validi e intraprendenti è 
stata una esperienza unica, dal quale balcone tanti giovani si potranno affacciare, guardare più 
lontano e dare il proprio contributo. Oggi a questo balcone manca la vaschetta con i fiori? Facile 
appenderla che ci vuole! La necessità di un Assessorato alle Politiche Giovanili è una marcia in più, 
solo quando il proprio Sindaco e la giunta non remano tutte dalla stessa parte. La giunta Capone ha 
spinto e sostenuto tutti i progetti nati e condivisi con i giovani per i giovani. Certamente c’è tanto da 
dover costruire ancora, c’è da tener conto delle esigenze che si modificano nello scorrere del tempo, 
e la necessità di strutture e mezzi moderni, tenendo conto che partirà a breve la ristrutturazione del 
centro sociale. Del resto in un paese privo di Politiche Giovanili noi Amministratori ed il Forum dei 
Giovani siamo cresciuti assieme, siamo coetanei. Le necessità primarie per avere più incisione 
ricadono anche in un Piano Territoriale Giovanile (PTG attraverso cui si veicolano tanti fondi 
europei che passando per la regione ritardano, rallentano …) più vicino al territorio. Invitiamo a 
programmare un serie di incontri mensili itineranti nei paesi che lo compongono per fortificare 
questa rete. Finalmente dopo anni di richieste abbiamo ricevuto uno strumento più trasparente di 
assegnazione fondi provinciali ai soli Forum attivi sul territorio, e per questo vogliamo ringraziare il 
caro Coordinatore Provinciale dei Forum Dott. Alessandro Nicotera e il suo staff. Sono latitanti a 
loro volta, gli utenti dello sportello Informagiovani già attivo dal 2010 ma purtroppo poco sfruttato 
dai giovani. Sprono i ragazzi a servirsene e a iscriversi alla mailing-list che è un bene prezioso, è un 
motore di ricerca continuo e attento. Lanceremo a breve la campagna “video curriculum”. La 
consapevolezza dei mezzi e delle possibilità acquisite dopo un cammino di cinque anni, daranno 
ancora soddisfazioni, saremo ancora capaci di garantire mezzi e progetti condivisi. 
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